



Norway's Crown Prince Haakon (center) and Crown Princess Mette-Marit (right) look at an Arctic map at the Canadian Museum of Nature in Ottawa, Ontario, Canada, on November 7, 2016.

Les échelles de la gouvernance en Arctique : une perspective géographique sur les institutions, acteurs et réseaux de la gouvernance régionale

Pauline PIC

Cette présentation a pour objectif de croiser échelles d'acteurs et d'institutions dans l'Arctique. Loin d'être un no man's land politique ou juridique, l'Arctique est au contraire un espace très réglementé. Quel Arctique est alors modelé par les différents arrangements politiques ou légaux qui s'y déploient?

Dans cette présentation, on cherchera à identifier les échelles de l'Arctique, à l'opposé d'une conception monolithique d'une région unifiée. De fait, l'Arctique se caractérise par une forte interaction entre les différents niveaux d'échelle et les enjeux qui y sont associés. S'intéresser à l'interface entre ces différents niveaux permet d'offrir un éclairage géographique sur les processus politiques régionaux.